

Kinderschützenfest am 3. und 4. Juli 2010



Der amtierende Schützenkönig **Niklas Alexander Hardt** und die Schützenkönigin **Louisa Prinz** möchten Sie in diesem Jahr recht herzlich zu unserem Kinderschützenfest einladen.

Das Königspaar und der Vorstand der Dorfgemeinschaft würden sich freuen, Sie an beiden Tagen als unsere Gäste begrüßen zu können.

Liebe Mitglieder, sehr verehrte Damen und Herren!

Ende November / Anfang Dezember 2009 wurde die letzte Broschüre vervielfältigt und unter den Mitgliedern der Dorfgemeinschaft verteilt. Bis zum heutigen Tag gab es noch einmal eine Anzahl Termine, zu denen sich unterschiedliche Interessengruppen getroffen haben.

Zum vorweihnachtlichen Kaffeetrinken konnten wir über 35 Teilnehmer begrüßen. Am 26. November 2009 traf man sich wieder im Würdener Hof, um gemeinsam ein paar schöne Stunden zu verbringen. Gemeinsam gesungene Weihnachtslieder, unterschiedliche Kuchen und leckere Schnittchen luden zum Verweilen und Naschen ein. Ein wunderschöner Nachmittag verging wieder einmal viel zu schnell....

Wenige Tage später kam der Heilige Nikolaus in unseren kleinen Ort. Am 5. Dezember besuchte er die Kleinsten der Dorfgemeinschaft und hatte für jeden eine Tüte Leckereien mitgebracht.

Am ersten Donnerstag des 1. Quartals traf man sich wieder im Cafehaus Lange zum Senioren – Kaffeetrinken. Vielleicht lag es am Schnee und an der Kälte, dass dieses Mal nur wenige Teilnehmer|innen zum Berliner Platz gekommen waren.

Am 23. Januar trafen sich im Würdener Hof wieder einmal Mitglieder der Dorfgemeinschaft. Nun folgte man der Einladung des Vorstandes zum Bilder- und Filmnachmittag. Neben einigen Fotos aus jüngster Vergangenheit konnte man gemeinsam auch noch Bilder aus der Vorkriegszeit bewundern. Speziell diese Fotos entfachten bei den Anwesenden lange Gespräche über die gute, alte Zeit. Die jüngeren Teilnehmer staunten dabei über das gute Erinnerungsvermögen und den großen Wissensschatz der Anwesenden, die auch schon auf diesen Fotos zu sehen waren.

(Wer von Ihnen über einen Internet-Zugang verfügt, kann sich alle diese Kostbarkeiten auch auf unserer Adresse: www.Reininghausen.de ansehen.)

Unsere diesjährige Jahreshauptversammlung (JHV) fand am 12. März statt. Konnte Klaus Hoffmann ein Jahr zuvor noch 46 Teilnehmer begrüßen, so waren es in diesem Jahr nur etwas mehr als 30 Mitglieder der Dorfgemeinschaft, die dieser Versammlung beiwohnten. Unter Punkt 1 der Tagesordnung fasste Klaus Hoffmann noch einmal die Geschehnisse und Veranstaltungen des vergangenen Vereinsjahres zusammen. Es gab zu erwähnen, dass unser Familienwandertag in 2009 bereits zum 12. Mal in Folge durchgeführt werden konnte. Der Rundweg um Lindlar herum war bestens ausgesucht von Andreas Schmidt und

Lothar Schlicht. Dank der Bemühungen von Bernd und Reinhard Kindel gab es bei der wohlverdienten Rast leckere Brötchen und kühle Getränke. Ein besonderer Höhepunkt für die Dorfgemeinschaft Reininghausen war die Teilnahme am Festzug der Stadt Gummersbach. Dem Motto angepasst, waren wir eine der 86 kostümierten Teilnehmergruppen. Nicht erwartet, dadurch vielleicht doppelt so schön, wurden wir am Abend für unsere selbstgemachten Kostüme (und das dadurch geschlossene Auftreten) geehrt. Die Jury hatte uns für den dritten Platz vorgeschlagen – den Preis hierfür haben wir gerne entgegen genommen.

An diesem Tag war noch nicht abzusehen, dass sich einmal aus dieser Gruppe heraus unsere „Landfrauen“ bilden würden. Diese haben sich Ende Oktober noch einmal der Gummersbacher Öffentlichkeit präsentiert. Zwei Tage waren sie auf dem Lutherfest vertreten und verkauften dort handgemachten Schmuck, selbst hergestellten Likör sowie frisch gebackene Waffeln. Wie zu erfahren war, werden die „Landfrauen“ auch auf unserem Kinderschützenfest vertreten sein.

Unter Punkt 2 gab unser Kassierer Peter Würschig den Kassenbericht ab. Nach dem Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen durch Gisela Timmerbeil, wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Unter dem Punkt: Wahlen zum Vorstand, wurden folgende Vorstandsmitglieder in ihrem Amt bestätigt:

Kerstin Gipperich (2. Vorsitzende); Edwin Schönig (2. Kassierer); Pascal Hoffmann (Protokollführer); Bajrush Saliu (Öffentl. Arbeit). Ebenfalls für zwei weitere Jahre bestätigt wurden die Beisitzer Martina Brachetti und Anke Pfeiffer. Neu im Vorstand sind nun die gewählten Beisitzer Bernd Prinz und Silvio Brachetti.

Den Vorstand verlassen hat Ingo Spindler. Nach 33 Jahren Vorstandsarbeit stellte er sich heute nicht mehr zur Wiederwahl. Seit 1977 war er durchgängig im Vorstand tätig. Die ersten Jahre als Protokollführer; 14 Jahre als Schriftführer und seit 1994 als Beisitzer „ersten Ranges“. Leider war er krankheitsbedingt nicht anwesend, so dass er die lobenden und dankenden Worte des 1. Vorsitzenden nicht persönlich entgegen nehmen konnte.

Zum Thema: Kinderschützenfest berichtete Klaus Hoffmann, dass wir für dieses Jahr einen neu zu gestaltenden Blumen- und Preisschießstand erstellen müssen. Eine behördliche Abnahme in der bisherigen Bauart ist nicht mehr möglich.

Unter dem Punkt: Sonstiges berichtete Klaus unter anderem auch, dass in diesem Jahr wieder ein Wandertag und ein Seniorenausflug durchge-

führt werden sollen (Den Termin für den Seniorenausflug haben wir bereits gefunden. Bitte notieren Sie hierfür den Montag, 21. Juni 2010). Zu allen Veranstaltungen bekommen Sie noch eine separate und schriftliche Einladung.

Apropos schriftlich...und Kosteneinsparung!

Im Vorstand wurde darüber diskutiert, den interessierten Vereinsmitgliedern eine Zustellung unserer Einladungen und Mitteilungen (wie auch dieser Broschüre) in Zukunft per elektronischer Post (E-Mail) zukommen zu lassen. Diese Idee fand bei den Anwesenden der JHV ungeteilte Zustimmung. Ich möchte denen, die zu Hause über die entsprechende Computer-Technik verfügen nun unseren formlosen Antrag ans Herz legen, welcher jeder Broschüre beigelegt wird.

Wir würden uns über eine große Zustimmung, bzw. Rücksendung der Formblätter sehr freuen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Die Bekanntmachungen

Folgende Kinder aus der Dorfgemeinschaft werden in den kommenden Wochen konfirmiert. Termine zur Teilnahme an der 1. Heiligen Kommunion sind uns nicht bekannt.

Konfirmation

Samstag, 17. April	Jeanne Posanski, Mühlenseßmarstr. 12 a
Sonntag, 25. April	Katrin Herbst, Islandstraße 22a, 51645 GM
	Jannes Pfeiffer, Mühlenseßmarstr. 5
	Jacqueline Spaniel, Mühlenseßmarstr. 10
	Kim Würschig, Im Rauhenbusch 6
	Manuel Zech, Halstenbachstr. 14, 51645 GM
Sonntag, 2. Mai	Marvin Braun, Mühlenseßmarstr. 12 b
Sonntag, 9. Mai	Alicia Stemmer, Hammerstr. 20

Haben Sie schon einmal auf unsere Internet-Seiten geschaut? Dank der unermüdlichen Arbeit und seinem großen Wissen verdanken wir Edwin Schöning eine umfangreiche, gut strukturierte und immer aktuelle Präsentation unserer Dorfgemeinschaft.

Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V. / der Vorstand
für die Redaktion Klaus Hoffmann

Ausgabe 22/2010.03